

Europas größtes Demo-Event

Enormes Interesse an der Demonstrationsschau der Baumaschinen in Enns/Hafen vermelden die Macher. „Ausstellerseitig ist die Mawev-Show 2012 so gut wie ausverkauft. Im Januar waren bereits 98 Prozent der Ausstellungsfläche gebucht. Das Freigelände ist vollständig verplant, in der mobilen Halle gibt es nur noch Restplätze“, berichtet Christof Strimitzer, Leitung Marketing und Kommunikation der veranstaltenden Firma Messe Congress Graz. Über 250 Aussteller aus zehn Ländern mühen sich, den Ruf des Demo-Events als „Turbolader der Baugiganten“ zu zementieren. Die Chancen stehen nicht schlecht: Über tausend Maschinen werden auf dem 100.000-Quadratmeter-Gelände rund 30 Kilometer südlich von Linz ausgestellt, die Hälfte davon kann vor Ort ausprobiert werden. Damit bezeichnet es sich als Europas größtes Demo-Event der Baumaschinen- und Baufahrzeugbranche. „Die Mawev-Show hat sich längst zu dem Branchentreff schlechthin für die Baumaschinenbranche entwickelt“, schwärmt Stefan Fuchs, Vorstandsvorsitzender von Goldhofer. Ausgerichtet wird die Mawev-Show im Drei-Jahres-Rhythmus vom Verband Österreichischer Baumaschinenhändler. Ausstellen werden unter anderem Atlas Maschinen, Cela, Dorn Lift, Hansaflex, Hematec, Kramer, Maltech, Moba, Pfeifer Seil- und Hebeteknik, Ruthmann, Theisen, Zeppelin und ZF. Stark vertreten ist wieder die Transportbranche. Mit dem Standardtiefelader TU 4 und den drei Satteltiefeladern STZ-L4, STZ-

Pünktlich zum Start in die Frühjahrssaison und zum Frühlingsbeginn lockt die Mawev-Show – diesmal nach Oberösterreich. Die Vorschau von **Kran & Bühne**.



Wirtschaftspark Enns/Hafen: Hier findet die 8. Mawev-Show statt

Daten & Fakten

Was? Mawev-Show 2012
Wann? 21. bis 24. März 2012
Wo? Wirtschaftspark Enns/Hafen
Geöffnet? 9 bis 18 Uhr (Sa bis 17 Uhr)
 Eintritt frei!



Anreise

...mit dem Auto: A1, Abfahrt Enns/West, von dort Beschilderung folgen. Ein kostenloser Shuttle-Bus-Service bringt Sie vom Parkplatz zum knapp zwei Kilometer entfernten Ausstellungsgelände. GPS-Adresse: 4470 Enns / Donaustraße.
...mit der Bahn: Von München alle zwei Stunden schnelle Verbindung im ÖBB-Railjet nach Enns (S:13 Stunden). Von dort mit dem Taxi etwa zehn Minuten.
...mit dem Flugzeug: Die Lufthansa fliegt Linz zum Beispiel ab Frankfurt/Main an, Austrian Airlines fliegt ab Düsseldorf. Ab Flughafen gut 30 Kilometer (knapp 40 Minuten) bis zum Messegelände.

VL3 A und STZ-VP2 A präsentiert Goldhofer Transportequipment für die Baumaschine. Volvo zeigt unter anderem eine FMX-Satteltzugmaschine mit Volvo X-Track. Mit neun Maschinen ist Zandt Cargo ebenso dabei wie Fliegl Fahrzeugbau, Nicolas und Scheuerle.

K & B